

Fecha <b>28.12.2015</b>	Sección <b>República</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

■ VALLE DE MÉXICO  
**HABRÁ DESVIACIÓN EN  
LA MÉXICO-TOLUCA**

**El Sol de México**

**POR SALVADOR GUERRERO**

MÉXICO, DF. (OEM-Informex).- A partir de hoy, habrá un desvío en el kilómetro 43 de la carretera federal México-Toluca, para incorporarse del lado izquierdo al viaducto elevado de la Nueva Autopista La Marquesa-Ierma, con dirección al Distrito Federal, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

El acceso provisional estará habilitado tres meses e iniciará a la altura del restaurante Los Cochinitos y terminará a la entrada del Club del Golf Los Encinos, sin afectar el tránsito a la ciudad de Toluca. El corte en la autopista se realiza para construir la segunda rampa de emergencia y un retorno deprimido Toluca-Toluca, que irá de los carriles de baja a baja, lo que mejorará sustancialmente la seguridad en la carretera federal, al reducir el riesgo de accidentes en la incorporación.

